

# Una programación de Televisión por y para la Información

**La razón de ser de esta nueva televisión es el servicio a los ciudadanos**, “sin ese objetivo, este proyecto no tendría sentido”. Para **Gallego** la creación de este nuevo soporte mediático era “necesario” para la ciudad sobre todo porque, de esta manera, el **Ayuntamiento** se acerca aún más a los ciudadanos y viceversa, “la gestión municipal -apunta- se conocerá casi de manera diaria y de esta manera le estaremos dando a los vecinos de Ciudad Real un foro de debate y de opinión propio”.

El canal temático municipal mantendrá a su audiencia permanentemente informa-

da con un formato en el que **la información local será la gran protagonista**. Pero no solo

las desconexiones informativas tendrán especial interés. A la cabeza de la parrilla de programación estarán

**espacios dedicados a la vida en directo de la ciudad**.

**E**ventos informativos especiales, fechas tan señaladas como Carnaval, Semana Santa, fiestas patronales o La

Pandorga, tomarán especial relevancia con la televisión y la radio local ya que se dedicarán espacios exclusivamente para

**mostrar a los ciudadanos cómo se vive en la capital**.

Como novedad, se pretende que este tipo de acontecimientos puedan ser emitidos en directo. La intención del **Ayuntamiento** es que tanto la televisión como la radio sean entes de comunicación vivos en los que la vida en directo sea casi una norma.

Muy pronto los ciudadrealeños podrán disfrutar de estos dos nuevos medios. En primer lugar el canal de televisión “**Quijote Información**” que se anticipa al proceso digital. Este medio, explica **Gallego**, “será un nuevo servicio municipi-

**La información local será la gran protagonista, con espacios dedicados a la vida en directo de la ciudad**

pal de TV 24 horas, pero sin perder la perspectiva de bien público dedicado al uso y disfrute de todos los ciudadanos y la sociedad en general”.

La información local se presentará en estado puro a través de un formato ágil y dinámico de información multipantalla, novedad ésta que solamente posibilitan las nuevas tecnologías. De esta forma “**Quijote Información TV**” **marca el inicio del futuro servicio de Televisión Digital Terrestre para Ciudad Real**: modernas tecnologías multimedia al servicio de la información local.

Así, los ciudadanos podrán recibir de forma gratuita la señal de “**Quijote Información TV**” a través del canal 39 de la UHF y también por cable en la oferta genérica de televisión de los operadores de la ciudad, como ONO. ◀◀

“Será un nuevo servicio municipal de TV 24 horas, pero sin perder la perspectiva de bien público dedicado a los ciudadanos”

